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#306 Мерности. Плотности. Параллельные реальности.

11 июля 2021 года.

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог,  специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром;

Астрих – представитель плазмоидной цивилизации магнитосферы Земли, 15-й

уровень плотности, представитель группы цивилизаций Крайон;

Эрвин - представитель плазмоидной цивилизации 37-го уровня плотности,  из

системы Бетельгейзе (созвездие Ориона), учитель Ордена магов;

 

00:00

Максим: Дорогие друзья, всем привет!

Ирина: Здравствуйте!

Максим: Сегодня очень интересный эфир. 

Ирина:  Спасибо большое за  поздравления!

Максим:  Наш  эфир  посвящен   мерностям,  плотностям,  параллельным

реальностям.    Поступает  информация  о  переходе  из  одной  плотности  в  другую  -

четвертую или пятую. Никто ничего ответить не может.

 Обращаюсь ко всей аудитории и Владу. Не к Владу Пульсару (Pulsar), а к Владу

Фридману.

Ирина: Фридому (Freedom).

Максим: Дорогой Влад!  Люди  спрашивали тебя по поводу прививок. Мы им

сказали, что ничего особенного в них нет. Нет того, чем пугают  многие эзотерики.

Давно пытались  выйти с тобой на связь, чтобы  разобраться, к кому мы относимся. К

«светлым» или  «темным»?  Вместо  этого  ты   причислил  нас  к  «темным» и  сказал,

чтобы люди думали своей головой, что в прививках есть чипы, и нас чипируют.

https://youtu.be/vvWZw1Gms9c


Хочу тебя попросить предоставить доказательства, если ты от светлых сил. Ты

начал  пугать  людей.  Мы,  как  проект  «Кассиопея»,  несем  уровень  осознанности

восприятия каждого человека. Пытаемся объяснить с точки зрения науки, эзотерики,

психологии многие моменты. Я так понимаю, у тебя нет такой задачи, а есть задача

давать ультра-негативную информацию о тайных правительствах, заговорах и многом

другом.

Наши администраторы пытались выйти с тобой на связь, но ты отказывался. У

меня закрались сомнения: к кому из «светлых» либо «темных» ты относишься? Мы

готовы  выйти  с  тобой  на  прямой  диалог,  и  поговорить  по  поводу  «светлости»  и

«темности», действий, которые производятся на твоем и нашем каналах. Это нужно не

для  скандала,  а  для  повышения  качества  передаваемой  информации,  от  тебя,  как

представителя «светлых» сил (как ты сказал), и от нас, как представителей «темных»

сил (к которым ты нас причислил).

Мне  понравился  твой  ролик,  где  ты  практически  вышел  на  связь  с

инопланетянами.  Мы с ними давно контактируем и можем дать обратную связь от

того, с кем у тебя был контакт.  Ждем тебя в эфире. Не хотим ругаться, желаем жить в

гармонии.  Если  ты   работаешь  в  интересах  «светлых»  сил,  то  можем  вместе

сотрудничать, не запугивая людей, а давая им осознанную информацию. До встречи!

Мое предложение к тебе поступило, надеюсь, что отзовешься. Администраторы тебе

напишут и пригласят для встречи. С нашей аудиторией мы сможем поднять наш и

твой рейтинг. Предоставляю слово Ирине. До встречи!

Кто стоит, скажи, пожалуйста.

Ирина: Крайон. Сегодня пришли плазмоиды.

 

05:55  Удаление с YouTube-канала видео о прививках.

Ирина: Максим!  И  вопросы  пишут,  и  мы  с  Владимиром  Гольдштейном

обсуждали. Нужно сказать о причинах удаления видео.

Максим: После того, как нам удалили это видео.

Ирина: Удалили не мы.

Максим: Удалил канал YouTube. Мы решили больше не затрагивать эту тему.

Нам лишние проблемы не нужны, чтобы дальше вещать на этом канале.

Ирина: Дело в том, что оно было удалено не случайно. В комментариях под

этим видео было послано столько негатива не только в мой адрес или в адрес Максима

(мы -  простые  земные люди,  такие  же,  как  и  вы).  Но там  обливали грязью наших



Межзвездных друзей, Архангелов, Ангелов и весь Совет Светлых Сил. Этого негатива

в комментариях не выдержала даже такая площадка, как YouTube, которая привычна

ко всему. Поэтому оно было удалено, но доступно в наших социальных сетях.

Максим: Вы  все,  особенно  «антипрививочники»,  говорите  о  высоких

вибрациях, о защите людей, планеты. Кого вы защищаете? Людей? Но в то же время

вы поливаете  грязью  тех  людей,  кто  прививается,  хочет  жить  по-доброму на  этой

планете.  О каком высокоразвитом обществе можно говорить, когда куча словесного

мусора льется в отношении людей, которые имеют другую точку зрения? Мы вам дали

не точку зрения землян, а точку зрения представителей Межзвездного Союза – ученых,

биологов,  психологов,  тех,  кто действительно разбирается  в мерностях,  плотностях,

вибрациях, прививках.

Ирина:  Я  этот  случай  объяснила  МидгасКаусу,  представителям  Бурхада.

МидгасКаус  просил  передать  на  прямом  эфире  всем,  что  он  готов  через  меня  в

качестве другой стороны выступить в научной дискуссии на тему вакцинации с любым

биологом, иммунологом, даже кандидатом медицинских наук.

Максим:  Не просто с человеком, который говорит, что  знает, а с человеком,

который в этом разбирается. Желательно, чтобы это был «антипрививочник».

Ирина: Он готов, и я готова выйти на открытую дискуссию вместе, если этот

человек  решится   выйти,  открыть  свое  лицо.  Мы  готовы  быть  на  конференции,

поговорить очень подробно на эту тему в прямом эфире. Это будет  не прямой эфир,

когда все задают вопросы. В прошлый раз нам, к сожалению, опять не хватило времени

подробно все разобрать. Мид вас всех приветствует, говорит, что отлично, что вы не

против.  Мы  ждем  такого  человека.  Если  вдруг  попадется  такой  человек,  можете

звонить на телефон Максиму.

Максим:  Найдите меня в социальных сетях. Я вам устрою конференцию с не

одним представителем Межзвездного Союза, которые разбираются в биологии, химии,

физике, вакцинах, иммунологии.

Ирина: Мид говорит, что он готов к открытому диалогу.  Чтобы тот человек

тоже  открыл  лицо,  сказал  кто  он,  какие  науки  представляет.  Он  может  задать

МидгасКаусу  любые  вопросы,  может  высказать  свою  позицию  против  прививок

подробно,  по пунктам.  МидгасКаус,  в свою очередь,  ответит ему на его вопросы и

задаст ему свои. Все это будет на конференции для вас, дорогие друзья.

Максим:  Нас не интересует,  верит человек в инопланетян или нет. Он может

общаться  как  будто  бы  лично  с  Ириной.  Она  будет  передавать  информацию  о



свойствах, функциях  прививок.

Ирина: Если никакой «антипрививочник», который имеет  биологическое или

медицинское образование, не решится выйти на наш канал, не желает, чтобы его здесь

видели, может быть, кто-нибудь из вас, дорогие друзья, кто сильно выступает против

прививок, прочитает эту информацию и  может просто задать ему вопросы.

Максим: Мы не агитируем за прививки. Делать или не делать – выбор каждого.

Мы  даем  лишь  точку  зрения  Межзвездного  Союза  о  том,  что  прививка  –  это

нормально.  А дальше уже сами выбирайте.

Ирина:  МидгасКаус  сказал  насчет  Бергастра,  что   понимает  его  позицию,

которая  была  на  прошлом  эфире.  Его  позицию,  как  представителя  спецслужб,  как

человека,  относящегося  к  военной  структуре  планеты  Бурхад.  (Он  говорит).  Я  -

ученый,  я - представитель науки,  а не спецслужб планеты Эслер. Считаю, что любой

страх  имеет  под  собой  основу  неведения  чего-то.  Чтобы  рассеять  этот  страх,

необходимо не наказывать людей за него, за отрицание, за протест, агрессию, которые

они проявляют. У них активизируется инстинкт самосохранения, который  вызван этим

неведением.  Я  считаю,  что  не  наказание  должно  действовать,  не  государство,  не

политические  и  государственные элиты,  а  только  разъяснение  и  развеивание  мрака

невежества  в  этой  области.  Я  готов,  насколько  это  будет  необходимо,  насколько

согласна  Ирина,  рассказать  о  вакцинации  любой вакциной,  каждом  этапе  действия

вашего иммунитета в условиях заражения любой инфекцией. Насколько я это знаю,

изучал, пользуясь всей базой знаний Межзвездного Союза.

Максим: Сегодняшний эфир посвящен плотностям, мерностям и иным формам

восприятия реальности. Я буду подсказывать, задавать вопросы, потому что мне эти

вопросы  часто  задают.  Вы  можете  задавать  вопросы  в  этом  чате  именно  этого

характера.

 

13:49 Представление участников конференции.

Максим: Ирина, начнем с галактической новости.

Ирина:  Сейчас  я  представлю  тех,  кто  здесь  присутствует.  Здесь  наша  Еся

(кошка)  как  представитель  планеты  Земля.  Душа,  созданная  плазмоидными

цивилизациями 12-го уровня плотности.

Максим: Первый раз тебе на колени уселась. У тебя день рождения, праздник!

Ирина:  Она  меня  тоже  поздравляет  с  праздником.  С  нами  наши  кураторы,

представители  планеты  Эслер.  МидгасКаус  –  биолог,  психолог,  специалист  по



инопланетным  формам  жизни.  Представитель  планеты  Шимор,  специалист  по

астральным взаимодействиям – ЛиШиони. Представитель плазмоидной цивилизации

магнитосферы  Земли   15-го  уровня  плотности  -  Астрих.  Еще  один  представитель

плазмоидной цивилизации 37-го уровня плотности, который уже бывал на некоторых

наших  конференциях.  Его  зовут  Эрвин.  Его  цивилизация  находится  в  созвездии

Ориона, в ядре звезды Бетельгейзе.

 

15:36  Распространение  информации  у  плазмоидных  цивилизаций.

Природные катаклизмы.

Ирина: От кого новость?

Максим: От Астриха. У нас  представители тонкоматериальной цивилизации?

Ирина: Астрих из магнитосферы Земли.

Максим: Он не из Крайона?

Ирина:  Да,  я  представитель  группы  цивилизаций,  которая  называется

«Крайон».

Максим:  Послушаем  новость  представителя  цивилизации  Крайон.  Какая

новость за последнюю неделю самая интересная?

Ирина:  Приветствую! Приветствую тебя,  Максим!  Приветствую вас,  дорогие

зрители!  Я  уже  общался  с  человеком  неоднократно.  У  меня  есть  здесь  свои

контактеры,  поэтому мне это делать относительно легко.  Многих понятий,  которые

существуют  в  нашем  мыслительном  аппарате,  не  существует  для  землян  третьей

плотности, так как их язык слишком трехмерен.

Максим: Вы в какой плотности?

Ирина: В пятнадцатой.

Максим: 15-ый уровень плотности?

Ирина:  Да.  У  нас  тоже  бывает  новая  информация,  которую  вы  называете

«новости».  Это  то,  что  никто  до  этого  не  знал.  Новостью называется  информация,

которая является новой для какого-то существа. Такая информация распространяется

мгновенно  в  пределах  магнитосферы  Земли  по  специальным  каналам

тонкоматериальной  связи  (он  мне  показывает,  как  сеть).  Она  во  многом повторяет

очертания магнитного поля Земли.

 Новость  за  последнюю неделю.  Неделя – это ¼ лунного  месяца.  У нас  нет

эмоций, похожих на ваши. Но вызвало что-то, похожее на удивление, одновременно

возмущение и сострадание,  то есть смесь эмоций.  Дело в том, что на Земле сейчас



происходит активизация климатических изменений, вызывающих погодные аномалии.

В каком-то месте повышение температуры, в каком-то месте Земли быстрый приход

циклонов с выпадением большого количества осадков и затоплением участков земной

коры. Это происходит у вас, в России. Я знаю территории, где вы живете. Мой мир

находится как раз в проекции, примерно, 150 км над этим городом.

Новость  моя  заключается  в  том,  что  плазмоидные  цивилизации,  которые

отвечают за погоду, – это плазмоиды стихии воздуха, воды и, частично, плазмоиды,

которые отвечают за определенные участки местности земной поверхности и водных

просторов.  Они  сообщили  нам,  что  в  их  мирах  скопилось  очень  много

низковибрационной  энергии  людей.  Их  жизненные  силы  заряжены  тяжелыми

эмоциями.  Мы это называем «темным цветом».  Не Светом Божественной Любви,  а

светом отрицания, страха, ненависти.

Все это скапливается больше в южных областях вашей страны по причине того,

что  там  живут  люди  особого  склада.  Там  создается  особая  политическая  и

экономическая  ситуация,  хотя  это  не  точный термин.  По этой причине  они начали

очищение своего мира с помощью перенесения энергий из более тонких миров в свой,

чтобы  очистить  свой  мир  от  этих  низких  деструктивных  энергий.  Это  вызывает

активизацию  всех  природных  стихий  на  земной  план  третьей  плотности.  Это

вырывается в виде указанных мной катаклизмов.

Следующая новость в том, что вы можете сами  все это прекратить,  если не

менее 70 процентов взрослого населения  этих областей утром, после восхода солнца,

будут делать медитацию  на прощение, любовь, принятие, гармонию с собой и со всем

окружающим миром, т.к. у вас нет гармонии. Дисгармония, вызванная в ваших Душах,

вырывается на плотноматериальный план таким вот образом.

Максим:   Получается,  тот  мир,  который  нас  окружает,  нам  отражает  тот

деструктив, который мы в него посылаем?

Ирина: Не только вы. Не только ты, как конкретное существо, как конкретный

Дух.   Ты  живешь  в  определенной  местности,  а  она  отражает  мысли  большинства,

которое здесь живет. Если много людей мыслят в одном направлении, то они заряжают

пространство, в том числе астральное, тонкоматериальное, которое вокруг них везде.

 

22:14  Крайон о вирусах и вакцинировании.

Максим: Володя, если мы  опять эту тему поднимем, нам видео заблокируют.

Ирина: Что думает Крайон?



Максим: Он пишет: «Что Крайон думает о том, за что нас заблокировали?»

Ирина: Я вижу, что думает Крайон.

Максим: Что думает Крайон по этому поводу?

Ирина: Новость  он  сказал.  Крайон,  тебя  спрашивают:  «Как  представитель

магнитосферы  Земли,  плазмоид  15-го  уровня  плотности,  что  ты  думаешь  о

вакцинации?»

Максим: Опять заблокируют нас на неделю.

Ирина: У нас  нет такого  понятия,  у  нас  нет  таких тел,  которые могут  быть

подвержены разрушению живыми организмами,  которые вы называете  вирусами.  Я

могу лишь сказать,  что  групповые Души вирусов  создаются  теми же плазмоидами,

которые живут в 15-м уровне плотности. 10-й уровень плотности очень много создает.

Бывают   5-го  уровня  плотности.  Души  таких  организмов,  как  вирусы,  создаются

представителями  плазмоидных  цивилизаций.  Но  не  все  известны  вашим  ученым.

Много вирусов вами не открыто.

Максим: Те, что есть на нашей планете, но нашими учеными не открыты?

Ирина: Да.  Очень много  вирусов  и более крупных форм жизни,  таких,  как

бактерии,  которые  вами еще  не  открыты.  Они вокруг  вас,  но  только  1,5-2%  всех

вирусов в определенных условиях могут быть опасны для человека. Это зависит не от

плазмоида, который сделал его Душу. Это зависит от тех свойств организмов, куда эта

Душа  поселилась.  Тела  вирусов  могут  размножаться  либо  в  бактериях,  либо  в

растениях, грибах, животных, людях, не причиняя им вреда.

Но бывает так,  что  их размножение выходит из-под контроля,  их энергетика

начинает  повреждаться.  У  каждого  вируса  есть  определенный  цикл  жизни,  после

которого  он  должен  самоликвидироваться,  не  причиняя  вреда  клетке.  Вирус  –  это

внутриклеточный организм, и если он будет причинять большой вред, то весь организм

погибнет вместе с вирусом. Из-за некоторых нарушений в энергетике самого человека,

начинается нарушение в энергетике тех вирусов,  которые живут в нем. Нарушения,

которые  вызывают  особую  опасность  этого  вируса,  есть,  практически,  у  каждого

человека, начиная с детства.

Первая причина, почему вирусы так себя ведут – это ваше глобальное недоверие

к  окружающему  миру,  природе,  которое  воспитывается  в   вас  еще  со  школьных

учреждений. Вас настраивают на то, чтобы вы переделывали мир, шли вперед, чтобы

вы использовали его для того, чтобы счастливо, гармонично было самим в этом мире.

Это  естественно  для  вашего  уровня  развития.  Но  такое  стремление  поставить  себя



выше природы в этом смысле, поднять свой уровень значимости - поднимает уровень

вашей  кундалини  до  третьей  чакры  и  вызывает  активизацию  этих  вирусов.  Они

начинают вести себя так же, как вы. Это если очень просто.

Так как таких людей на Земле 96%, то болезни, которые вызывают вирусы и

бактерии,  могут  захватить  большое  количество  населения.  Естественно,  что  люди

начинают защищаться от них различными лекарствами. Лекарственными препаратами

убивают сами вирусы, бактерии, выводя продукты распада из вашего тела.  Как сейчас

пояснил  МидгасКаус,  вы  создаете  профилактические  меры  от  заражения  этими

вирусами,  чтобы  ваша  иммунная  система,  которая  изначально  направлена  на

поддержание порядка в вашем организме, могла уничтожить эту опасность, пока она

еще небольшая. В форме, в которой вы сейчас живете, вашим стремлением, которое

Души вирусов перестраивают таким образом, я считаю, что это хорошее проявление

инстинкта самосохранения.

Максим: Ребята, вы пишете, что другие каналы сообщают вам о том, что делать

их нельзя. Мы вам не можем сообщить другую новость. Мы даем научные данные,

насколько это можно. Все, что касается передачи информации другими контактерами,

пусть  остается  на их совести.  Мы не относимся ни к «темным»,  ни к «супер-мега-

светлым» силам. Мы передаем информацию представителей, которые нас курируют,

которые нас создали.

Мы  можем  говорить  о  Духовном  и   тонкоматериальном  мире.  Мы  можем

спросить у любого из миров, как они относятся к  вакцинации.  Но в эфире мы это

делать не будем.  Для того чтобы вы задумались,   даю информацию. С появлением

вакцин вас запугали тем, что в них есть чипы. Все контактеры, все каналы говорили,

что через вакцинацию вас будут чипировать. Покажите хоть один чип в какой-нибудь

вакцине.  Вас  обманули,  и  будут  обманывать  и  дальше.  Задумайтесь,  кто  и  какую

информацию несет. Я думаю, что это действительно какой-то сговор, чтобы передавать

информацию, которую несут другие.

Хотели пригласить Хамилию, но не стали, чтобы Ирина Чикунова не подумала,

что мы пытаемся привлечь внимание за ее счет.  Пригласили Крайона, потому что в

России  нет  раскрученных,  простроенных  контактеров  Крайона.  Мы  пригласили

Крайона для того, чтобы пообщаться о плотности, мерности.

 

30:36 Квантовый переход. Пространства и плотности. Квантовость.

Максим: Ирина, говорят, что сейчас момент квантового перехода. Переходим



ли мы из 3D-плотности в 4D-плотность, в 5-ю мерность или в 5-ю плотность? Куда,

для чего и нужно ли нам  куда-то переходить?

Ирина: «Мы», что имеется в виду? Очень важное замечание. (Крайон говорит).

Максим: Мы - как человеческие и физические существа.

Ирина:  Речь может идти  в слове «мы» как о личностях, как о Духах, так и о

телах.

Максим:  Кроме физического тела у меня есть еще шесть энергетических тел. Я

слово «мы», говорю, как 6 энергетических тел.

Ирина: Если  ты говоришь о  своем физическом  теле,  тогда  еще раз  поставь

вопрос. Ты спрашиваешь,  переходит ли твое физическое тело в какую-либо другую

плотность?

Максим: Дорогие друзья!  Юрий Лир не хочет отвечать на наше сообщение.

Совместно с представителями Межзвездного Союза мы бы с ним  устроили дебаты по

поводу программы, тайного правительства,  «Аненербе». У меня к нему  есть много

вопросов,  многие  моменты  он,  говорят,   не  объясняет.  Мне  бы  хотелось  у  него

уточнить.

Ирина: Если вы ему сообщите и уговорите его выйти с нами на конференцию,

мы готовы.

Максим:  Мы  с  ним  пообщаемся.  Мы  не  боимся  общаться.  С  нами  боятся

общаться. Придумывают разные причины: что мы от «темных», либо еще от кого-то. В

интернете от нас избавляют за деньги. Это же нонсенс. С людей берут деньги за то,

чтобы избавить человека, отвязать от нашего эгрегора.

Ирина: Опять пишет: «Ирина, почему Архангел Гавриил говорит: «Не делать

вакцины, они вредны!»  Он такого не говорил.

Максим: Он  это  не  говорил.  Это  вы  точно  слышали  не  на  нашем  канале.

Информация,  которую  передают  на  каналах,  идет  через  ретрансляцию  самого

контактера,  через  его  страхи,  блоки,  через  его  восприятие  мира.  Все,  что  идет  на

канале, идет от самого контактера через его Retranslate.

Ирина: Мы остановились на вопросе Крайона. Максим, ты задаешь вопрос о

том, переходит ли твое физическое тело в иную плотность?

Максим: Да. Потому что все в своих физических телах куда-то направились, в

какое-то 4D.

Ирина: Такое  явление существует.  Называется  оно очень  простым словом –

завершение цикла Вселенной.



Максим: Говорят: «Хватит кричать». У меня голос мощный. Я не могу тихо

разговаривать, я не могу шептать Ирине. Я нормально разговариваю, не кричу.

Хочу узнать, куда мы идем, в какую 4D? Мне пишут: «Максим, мы переходим в

четвертую плотность, а ты в старых вибрациях остаешься». Спрашиваю у них: «Что

такое 4D?» Никто не может ответить. Поэтому попросил сегодня организовать эфир,

чтобы понять, куда вы все переходите, в какую  плотность идете?

Ирина: Дело в том, что каждая звездная система в целом  со всей Вселенной,

проходит  цикл  развития.  Сейчас  у  Солнечной  системы  цикл  развития

плотноматериальный. Есть планеты, астероиды, спутники и сама звезда, проявленная в

плотноматериальном  физическом,  как  вы  называете,  трехмерном  мире  третьей

плотности.  Цикл развития  состоит  не  только из  фазы существования  в  физическом

мире  -  плотной  фазе  существования.  Он  переходит  в  другие  плотности,  другие

мерности со всей материей.

Наша общая Солнечная система,  в которой мы живем, перейдет в четвертую

плотность по вибрациям, которые есть сейчас, но не ранее чем через 15 млн. земных

лет.  Физическое  тело,  постепенно  повышает  свои  вибрации  вместе  с  планетой,  со

звездой. Потом не будет здесь ни Солнца, ни физической Земли.  На энергетическом

уровне будут определенные колебания энергии, которые могут быть замечены с других

планет только в форме «темной материи».  Это будут  плазмоидные миры четвертой

плотности.

Понадобится еще несколько миллионов лет, чтобы это все переходило в пятую,

шестую, седьмую плотность и выше, до 59-го уровня Межзвездного Союза. Потом вся

материя превратится в Свет, перейдет в Свет. Произойдет метаморфоза превращения

материи  без  потери  ее  энергетического  наполнения  в  Духовный  Свет.  Все  уйдет  в

Духовный мир, будет цикл существования, когда будет только Духовный мир. Там не

будет  времени,  но  по  времени  вашего  плотного  мира  этот  факт  духовного

существования может длиться либо одну секунду, либо несколько миллионов лет. Для

Духовного  мира  это  одинаково.  Такая  фаза  существования.  После  этой  фазы

существования вновь возникнет 59-й уровень плотности, 58-й, 57-й, и там мы снова

будем воплощаться.

Если ты имел в виду физический переход в другую плотность, то это переход в

подцикл  существования.  Те  люди,  которые  будут  жить  в  непосредственных  фазах

перехода в 4-ю плотность, будут там рождаться, и их тела будут постепенно повышать

свои вибрации, пока полностью не перейдут в форму излучения.



Максим: Пишут, что Земля на тонком плане уже в пятом измерении. Что они

имеют в виду? Что такое Земля в пятом измерении?

Ирина: Что вы называете Землей? Земля – это не только физический мир.

Максим: Земля  находится в разных измерениях?

Ирина:  Есть  Земля  физическая,  есть  Земля  тонкоматериальной  формы,  есть

астральная сфера.  Это все Земля, как бы вложенная друг в друга, но  находится на

разных частотах.  (Показывает хрустальный куб,  вокруг  него шары. А все эти шары

окружает пирамида. И они крутятся. В его восприятии так выглядит).

Максим:  Квантовый  переход  Земли  из  3D  в  5D  в  физических  телах  -  это

вознесение Земли?  Куда мы должны перейти? 5D – это что?

Ирина: Что буква D может означать? Это уже ваш термин.

Максим:  Вот вы пишите,  объясните,  что такое 3D и 5D в физических телах.

Количество измерений у меня больше, чем три. Их я измеряю  по-разному. Это же не

говорит о том, что я не в 3D.  Я - в 3D модели,  я - физическое тело в этом мире. В

других  мирах  я  не  физическое  тело.  Количество  измерений  в  этих  мирах

увеличивается. Получается, что я нахожусь и в 3D, и в 5D, и в 10D?

Ирина:  Физическим  телом  ты  находишься  в  плотном  мире,  в  3D,  как  ты

говоришь. Если 3D для тебя - плотный мир, то они не объяснили, что для них - 3D.

Своим  эфирным  телом  ты  находишься  одновременно  на  всех  уровнях  плотности

плазмоидов.  В  эфирном  теле  заложены  возможности  быть,  находиться,  быть

подключенным  к  разным  частотам.  Если  ты  земной  человек,  то  это  все  частоты,

которые характерны для Земли.

Если ты будешь выходить за пределы Земли в своем эфирном, астральном теле,

которое будет заключено в эфирную оболочку, то эфирное тело меняет от этого свои

вибрации. Выходя на уровень Солнечной системы, твоему эфирному, астральному и

ментальному  телу  будут  доступны  плазмоидные  цивилизации  других  уровней

плотности,  которые отвечают за  Солнечные системы,  если ты выйдешь за  пределы

Солнечной системы в Галактику, Млечный путь, будет другое.

Максим: Правильно ли, что мы, переходя из третьего измерения в четвертое,

остаемся  в  своих  физических  телах,  но  возможности  выхода  в  Астрал,  посещения

других миров у нас увеличиваются?

Ирина: Он отвечает,  что цикл Вселенной, переход из плотности в плотность,

квантовый переход – это для него разные вещи.

Максим: 3D и 5D – это уровень плотности?



Ирина:  Квантовый  переход  –  это  повышение  вибраций  в  физическом  мире,

который не теряет плотность.

Максим: Можно ли сказать, что переходя из одного пространства в другое, мы

не  теряем  свою  физическую  плотность?   Но  при  этом  повышаем  свой  уровень

осознанности восприятия и чувствительность к иным пространствам?

Ирина:  То, что вы называете «квантовый переход» -  это маленький подцикл

большого  цикла,  о  котором  я  сейчас  рассказал.  Он  заключается  в  постепенном

повышении  вибраций  вашего  уровня  плотности.  Он  повышается  одновременно  с

повышением  уровня  вибраций  на  всех  остальных  уровнях  плотности  земных

плазмоидных  цивилизаций.  Так  что  мы  идем  равномерно.  Вначале  повышаются

вибрации 20-го уровня плотности, которые отвечают за Землю. Потом 19-го, 18-го и

так далее.

Максим: Я не завершу этот эфир, пока сам для себя точно не пойму, куда мы

идем,  в  какую  плотность,  в  какую  мерность.  Все  в  один  голос  говорят,  что  мы

переходим из 3D в 4D и в 5D. Что это означает? Мид,  ты мне объяснишь? Люди

объяснить не могут. Мы переходим в пространство, где вибрации всех наших тел, как

физического,  так  и  энергетических,  становятся  выше.  Находясь в тех  же телах,  мы

переходим в пространство, где  можем больше ощущать, чувствовать, воздействовать

на это пространство. Так ли это?

Ирина:  Эзотерики разных каналов  под одним и тем же термином понимают

разные вещи, поэтому у тебя сейчас путаница наступила. Тебе нужно понять мнение

Межзвездного Союза о том, что есть определенный цикл развития Мироздания.

Максим:  Допустим,  что  я  нахожусь  в  третьей  плотности.  Мне  говорят,  что

сейчас квантовый переход, что мы начинаем повышать вибрации и переходим в 4-ю

плотность. Что это значит?

Ирина: Если это то, о чем говорит Крайон, то в 4-ю плотность перейдете через

много миллионов лет. Физическая материя исчезнет.

Максим: Понимаю. По теории Межзвездного Союза есть уровни плотности с

первого по 59-й. 4-й уровень плотности не подразумевает наличия материи.  Это по

Крайону и Межзвездному Союзу.

Ирина: Физической материи.

Максим: Физической материи. Информация контактеров: четвертая плотность,

четвертое измерение, 4D-пространство. Что  подразумевается в принципе?

Ирина: Они могут подразумевать под этим квантовый переход. Это повышение



вибраций физического мира без ее растворения и перехода на 4-й уровень. Повышение

вибраций, но  физическая материя остается такой же плотной. Это позволяет Духам,

которые воплощаются в таких телах, как ты сказал, более ясно мыслить, приходить

быстрее  к  Свету  своей  Души,  иметь  большую  скорость  мысли,  меньше  шансов

накопить негатив. Они будут больше чувствовать свой Свет, но их физические тела

останутся физическими. Это обычно понимают под квантовым переходом.

Квантовость – это свойство  физической материи. Это не свойство четвертого

уровня  плотности.  Между третьим и четвертым уровнем плотности  есть  квантовые

поля, которые их разделяют. Не квантовые, а больше  торсионные, которые крутятся.

Это такая  форма эфира,  разделяющая  уровни плотности.  Из 4-го уровня плотности

идет  энергия  для  формирования  3-го  уровня  плотности,  тех  атомов.  Сначала  из

торсионных  полей  формируются  квантовые  поля.  Вы   называете  их  отдельными

квантами, но они пока не отделены друг от друга. Уплотняясь, они создают частицы,

которые вы называете субатомами.

Максим:  Правильно  ли,  что  мы  просто  переходим  на  новый  уровень

осознанности.  Наши энергетические  поля начнут  работать  качественнее.  Мы будем

входить в пространство, где нужно по-другому реагировать на информационное поле,

в котором будем находиться.

Ирина:  Да.  (Мид  говорит).  Мы  по-другому  будем  реагировать  на  то

информационное поле, в котором  будем находиться.  Вибрации ваших физических тел

будут  выше,  и  это  позволит  вам более  полно  получать  информацию  через  органы

чувств об окружающем мире и чувствовать себя Духом.

Максим: Информация Межзвездного Союза дает нам возможность осознать и

понять,  как  устроено  Мироздание,  чтобы   грамотно  в  нем  консолидироваться,

находиться и конфигурироваться.

Ирина: Да, поэтому я и говорю, что всегда смотри на термин. Если идет слово

«квантовый», это не говорит о переходе  в 4-ю плотность, потому что там  квантов уже

нет.  Там есть другие виды энергии, возможно, вы назовете их эфирными.  В вашей

науке еще нет термина для того, чтобы я мог назвать, например, разницу между 4-м и

5-м уровнями плотности, кроме тех частот, которые есть и уже переданы вам, которые

измеряются нашими учеными. Но именно названий для этих энергий нет. То и другое

будет неизвестной вам энергией.

 

49:32 Атом водорода. Вибрации квантового поля.



Максим: Мид, скажи, пожалуйста, идут ли сейчас изменения в атоме водорода?

Связано ли это с переходом в другую плотность, мерность?

Ирина: Это связано с повышением вибраций самого квантового поля (об этом

говорил Раом Тийан).  Это связано   не  с  переходом в другую  плотность.  Сам атом

водорода не исчезает, он просто быстрее вибрирует. Его энергии, которые составляют

этот атом, начинают быстрее вибрировать, но сам он не исчезает, не растворяется. Тот

же газ - водород, например, состоит из атомов водорода. Если мы возьмем водород в

газообразном состоянии, то он имеет ту же массу, ту же плотность. Это говорит о том,

что он не исчезает.

Максим:  Понятно,  спасибо.  Ребята!  Для  того  чтобы  вам,  как  вы  пишете,

«проконтактироваться»,  нужно  изучить  информацию,  которую  дает  Межзвездный

Союз, и приехать на обучение. У нас открыта школа контактеров. Есть специальная

школа не для контактеров, которая называется «Самоисцеление через высшее Я». Вы

можете  не  только  «проконтактироваться»,  но  и  получить  оздоровление  вашего

организма.

 

51:04  Результаты проверки рептилоидных баз на Земле.

Ирина: От Рафаэля интересный  вопрос о Мити.

Максим: Мити говорил, что рептилоидная группировка, которая контактирует с

элитами Земли, передала им технологии внедрения наночипов через вакцины. Есть ли

такие технологии? Нет таких технологий! Сколько раз уже об этом говорили. Рафаэль,

даже и ты знаешь об этом. Хочешь,  чтобы мы  этот эфир повторили? У нас таких

технологий сейчас нет.

Ирина:  На  прошлом  эфире  Бергастр,  руководитель  Службы  безопасности  с

планеты  Бурхад  в  нашем  секторе  Галактики,  где  находится  Земля,  сказал,  что

закончено  исследование  рептилоидных  баз  на  Земле.  Проверены  все  сотрудники,

которые там находятся, все приборы, все записи видеокамер, все контактеры, которые

были  там  ранее.  Никаких  доказательств  передачи  каких-либо  технологий,  включая

наночипы, земным представителям любого государства не выявлено.

Максим: Кстати, завтра приезжает наш контактер.

Ирина: Он еще не звонил?

Максим: Он писал. Я сказал, что завтра в 11 часов к нам приезжает контактер

Василий,  который  передал  информацию  от  рептилоидной  цивилизации.  Он  хотел,

чтобы  его  старшие  товарищи,  имеющие  допуск,  передавали  информацию  не  через



него,  а  говорили  напрямую  через  Ирину.  На  это  мы  пока  не  пойдем.  Дадим

возможность передать ему информацию более допущенным через него рептилоидным

контактерам.

Ирина: Дальше продолжает: «Есть ли у инопланетян такие технологии?»

Максим: Рафаэль, ты же знаешь, что есть.

Ирина: Конечно, наночипы есть у них давно.

Максим: Мы еще не дошли до этого, поэтому можно не бояться. Установка QR-

кода не «печать дьявола», как многие говорят. QR-код нужен для пересечения границ

для  того,  чтобы  можно  было  определить,  кто  вакцинировался,  а  кто  нет.  Была

информация, что если ты вакцинировался,  то у тебя отделяется Душа от тела,  и ты

теряешь свои экстраординарные, экстрасенсорные способности.

Ирина: Вакцина, какой бы она ни была - просто физическое вещество. Смесь

физических веществ, которые имеют свои вибрации, попадая в ваше тело, меняют его

вибрации.  Нельзя  сказать,  что  от  него  отделяется  Душа,  что  мешает  переходить  в

другую плотность, или каким-либо способом влияет на этот процесс, который идет из

Духовного  мира.  Нельзя  сказать,  что  вакцинация  мешает  в  этом  переходе.  Нельзя

также сказать, что вакцинация помогает в этом переходе. Это совершенно нейтральное

физическое действие, связанное с медициной, с заботой человека о своем здоровье, как

он это понимает.

Я прочитала  за  это время очень  много комментариев.  Я прекрасно  понимаю

вашу обеспокоенность  тем,  что вас  заставляют насильно что-то делать,  принимать

какие-то законы. Отчасти разделяю ваше возмущение, так как это должно быть делом

добровольным.  Дорогие мои люди, дорогие мои Божественные Души, те,  кто хотят

прививаться, прививать своих детей, если хотят прививаться беременные - они тоже

имеют на это полное право.

Максим:  Не  надо  их  поливать  грязью,  не  надо  столько  злобы,  ненависти,

осуждения.  Мы  не  осуждаем  тех,   кто  не  хочет  этого  делать.  Почему же  вы нас

осуждаете? Где ваши высокие вибрации, которыми вы спасаете весь мир? От вас идет

злоба и ненависть.

Ирина: Вы пишете о них, что они боятся умереть, продают свою Душу дьяволу,

это не проявление вашей любви. Даже если они боятся умереть - это их полное право

как людей, потому что у каждого человека есть инстинкт самосохранения.

Максим: Никаких разговоров на эту тему, потому что нас могут заблокировать.

Мы ждем человека,  который готов  с  нами выйти на  контакт.  Мы готовы говорить



открыто и откровенно.  В YouTube мы это можем не выставлять,  выставим во всех

остальных социальных сетях. Поэтому мы ждем человека грамотного, который будет

за тех, кто не хочет этого делать.

Ирина:  Десятое сообщение на эту тему.

Максим: Оксид графена в вакцинах. Графен – яд, поражает легкие. Не будем об

этом говорить.

Ждем Влада Freedom.  Мы поговорим о том,  к кому мы относимся,  и как он

определил на расстоянии,  не зная нас,  что мы относимся к «темным».  Нормальный

человек выйдет на контакт с администраторами и скажет: «Я хочу конференцию! У

меня  20  шикарных  вопросов  представителям  «темных»  цивилизаций  Межзвездного

Союза, которые  рассказывают нам всю правду».

Ирина: Мид согласен вести эту конференцию, если вы полностью откроете свое

лицо и свою личность. Вы скажете, кто вы, по какой причине придерживаетесь такого

мнения, где вы работаете, какое у вас образование. Тогда он готов ответить на любые

ваши вопросы, но и, конечно, задаст вам свои.

Максим: Ириша, мне кажется, надо поблагодарить. Столько поздравлений тебе

пишут!

Ирина:  Спасибо  большое,  я  вас  всех  благодарю,  дорогие  друзья.  Сегодня

совпало день рождения. Меня поздравляют дорогие друзья из Межзвездного Союза, из

той части воплощенных земных Душ, которые давно состоят в этом Союзе. Я  сегодня

почувствовала, что мы как будто вступили в Межзвездный Союз: столько тепла, любви

и света, и счастья я получила от всех вас! Даже если вы далеко, я чувствую, что вы

рядом со  мной.  Я вас  благодарю и  посылаю вам Свет  своей  Любви!  Благодарю и

принимаю,  люблю  и  благословляю!  Свет,  который  вы  направили  мне,  я  обещаю

направить на каждого человека, какой бы он ни был для того, чтобы он смог увидеть

его внутри себя.  Я обещаю стараться это делать всегда и на Земле, и за пределами

Земли насколько хватит моих сил в этом воплощении.

Максим:  Я  могу  принять  на  себя  весь  груз  вашего  негатива,   научусь  его

трансформировать и принимать вас такими, какие вы есть.

 

58:50 Слияние Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света.

Максим:  Как  проходит  слияние  Межзвездного  Союза  и  Галактической

Федерации Света?

Ирина:  Отлично проходит.  Особенно на базе   флота  Межзвездного  Союза с



флотом Аштара Шерана и Галактической Федерации Света, в том числе и в моменты

практик,  которые  проводит  Ирина   каждое  воскресенье  в  14:00  по  московскому

времени  на  корабле  Аштара  Шерана  для  всех  вас.  Это  совместная  работа  помощи

землянам в это нелегкое время обострения всех социальных конфликтов и природных

катаклизмов на Земле.

Мы  можем  помочь  вам,  не  вмешиваясь  напрямую  в  ваше  развитие  только

Светом своей Любви,  через знания,  через  духовное исцеление,  через  ответы на все

ваши  вопросы.  Чтобы  вы  поняли,  кто  вы  есть  на  этой  Земле,  для  чего  вы  здесь

появились,  и  что  вас  ждет  впереди  как  в  случае  деструктивного  развития,  так  и  в

случае развития в Свете Бога.

Максим: Расслабились? С вами не получится расслабиться. Сколько пытаюсь

делать эфиров, расслабиться не получается. Я, наверно, расслаблюсь, когда перейду в

четвертое  измерение  и  останусь  без  этого  физического  тела.  Забыл  сказать  самое

главное. Если хотите поздравить Ирину,  то сегодня все ваши донаты с пометкой «с

днем  воплощения»,  «с  днем  рождения»  -  пойдут  на  подарок  Ирине.  В  следующее

воскресенье покажем подарки, которые мы подарим Ирине с вашей помощью.

Ирина: Благодарю всех!

Максим: Покажи кулон, Ириша.

Ирина: Мне сегодня подарили администраторы.

Максим: Не можем его приблизить, показать. Это знак Межзвездного Союза  -

семиконечная  звезда,  нанесенная  на  цветок  жизни.  Сложились  с  нашими

администраторами и модераторами, купили подарок.

 

1:02:22 Уровни плотности плазмоидных цивилизаций.

Максим: Ирина, помнишь, мы хотели что-то зачитать по поводу Духов. В книге

что будет? Кикиморы, лешие?

Ирина:  Вчера  приходил  специалист  по  плазмоидным  цивилизациям,

представитель  Лиры  с  планеты  Эседрет.  Из  своего  справочника  он  передал  мне

информацию о том, какие уровни цивилизации кого представляют. Передал и ушел.

Мы ее опишем в книге. Могу только сказать, что, например, с 4-ой по 12-ую плотность

- это цивилизации, которые отвечают за стихии Земли. С 12-ой по 20-ую плотность –

это цивилизации, которые отвечают за места природы. С 20-ой по 28-ую плотность –

это  цивилизации,  которые  отвечают  за  магнитосферу  Земли  (откуда  Крайон)  и

межпланетного пространства. С 28-ой по 36-ую – цивилизации внешней хромосферы



звезд  разных,  хромосферы –  это  оболочки звезд.  С 37-ой по 45-ую  –  цивилизации

внутренних  ядер  звезд.  С  46-ой  по  59-ую  –  цивилизации  ядер  Галактик  и

межгалактического пространства. Очень примерно.

Максим: Более  точную  информацию  вы  прочитаете  в  книге  «Записки

контактера»,  которую  мы  готовим  к  выпуску.  В  ней  Ирина  расскажет  о  себе,  о

Межзвездном  Союзе,  о  плотностях,  мерностях,  даст  графики,  распишет,  какие

мегагерцы  за  какую  плотность  отвечают.  Книга  скоро  выйдет.  Мы  обязательно  в

прямом эфире о ней расскажем.

 

1:05:32 Планирование путешествий  Ирины.

Максим: Ирина, спрашивают, когда и куда ты полетишь в следующий раз?

Ирина: Кирхитон готов меня везти. Наши администраторы выберут  какое-то

одно место. Куда  хотите, чтобы я полетела?

Максим:  У нас это делается  коллегиально.  Администраторы выбирают,  куда

полетит Ирина. Место и время контакта мы не сообщаем.  Под этим роликом есть вся

информация о нашем сайте.

Ирина: Марс, Нибиру, Мантук, Центавр.

Максим: К Мити, на его планету далеко.

Ирина: Плеяды, система Сириуса, Солнце, Селбет.

Максим: Куда можно полететь? Из контактеров никто еще ни разу не был на

земных базах. Ирину, скорее всего, мы  пошлем на базу под Байкалом. Это место, куда

мы едем на ретрит.  Ирина, если ей разрешат, посетит базу и расскажет, что на ней

творится. В Антарктиду - далековато, а на Байкал - как раз. На Земле начнем с Байкала.

Там будет ретрит с 5 по 30 сентября - два заезда. На видео можно записаться. Осталось

одно  или  два  места.  Кто-то  отказался  из-за  прививок.  Мы   не  требуем  никаких

прививок. Все будет зависеть от ситуации.

 Было желание слетать к паскатам. Будем думать. Пишите в социальных сетях,

чатах, куда бы вы хотели, чтобы полетела Ирина. Чем больше мнений, тем лучше

Ирина:  Вчера  ко  мне  приходил  Кирхитон  в  ментальном  контакте.  Он  вам

передает привет и говорит: «Я готов тебя повезти туда, куда выберут представители

вашего  проекта  «Кассиопея».  Такой  договор  был  с  Советом  по  контактам

Межзвездного  Союза.  Сейчас  не  Кирхитон,  не  я  выбираем,  куда  лететь,  а

администраторы через вас. Они хотят узнать, что вам интересно.

Максим: Куда полететь, и что нужно узнать. 



Ирина:  Какую  информацию привезти.  Они проверяют уровень  осознанности

всех нас, для чего нужен физический контакт. Что там можно узнать?

Максим: Тибет ближе. На  базу Тибета можем тоже. Обязательно написать, для

чего этот контакт нужен. Не просто слетать, а для чего он нужен.

Ирина: Он сказал, что как только определитесь, готов везти меня.

Максим: На Бурхад, на заседание Межзвездного Союза Ирина уже летала. Есть

целая статья в ВКонтакте об этом заседании. На Футиссу тоже летала.

Ирина: На Солнце не хочу.

Максим: На Шимор тоже летала. Все есть в ВКонтакте, зайдите, пожалуйста.

Найдете большое количество статей о том, где была Ирина. Эта информация есть. На

основании этой информации будет сделана книга.

Ирина: В этой книге будет описание плазмоидов того или иного вида, как они

называются в нашей земной мифологии, в наших народных поверьях. Все эти названия

там будут приведены.

Максим: На остров к Иисусу. Сегодня об этом думали. На Венере Ирина была.

Будем  думать.  На  перевал  Дятлова  не  надо,  потому  что  огромное  количество

информации от регрессологов, контактеров. В Ленте Времени есть вариации событий,

куда могут  попасть контактеры и ченнелеры.  В черной дыре мы были в ментале и

астрале.  К  рептилоидам,   у  которых  диктатура.  Кстати,  вариант.  Завтра  с  ним

поговорим.

Пора заканчивать. Очень насыщенный день. Мы ждем вас каждое воскресенье в

14:00 на  полеты астральные на  корабль Аштара.  Еще одна  интересная  новость.  На

канале «Медитация» Ирина совместно с представителем Межзвездного Союза один

день в неделю будет проводить расслабляющие практики медитации для подготовки к

астральным выходам. 

Книгу  еще  нельзя  купить,   она  в  проекте.  Пока  заключаем  договор  с

издательством. Как  выйдет, сразу об этом скажем.

Всем спасибо! Вижу, что многие люди уже прислали свои подарки. Обязательно

проинформирую,  что собрали,  и что купили Ирине.  Для нее это будет пока секрет.

Гарантирую, что все денежные средства будут потрачены только на подарок Ирине.

Ирина:  Благодарю  всех  за  вашу  духовную,  моральную  и  материальную

поддержку  меня  и  всего  проекта!  Поддерживая  этот  проект,  меня,  Максима,  вы

поддерживаете самих себя, потому что этот проект – это не я, не Межзвездный Союз,

не Максим. Это все вы, это все мы вместе!



Максим:  Да.  До новых встреч!  Влад Freedom,  Юрий Лир -  мы ждем вас! С

удовольствием пообщаемся по поводу заговоров, «темного» правительства, вакцин и

многого другого.


